

BROADCAST

Ikatan Wartawan Lebak (IKWAL) Gelar Rapat Koordinasi Antar Pengurus dan Anggota Thn 2024

Farid Padlani - LEBAK.BROADCAST.CO.ID

Jan 30, 2024 - 08:44



Lebak ,PublikBanten id RangkasBitung – Jelang tahun baru 2024, Ikatan Wartawan Lebak Kabupaten gelar rapat koordinasi (Rakor) bersama seluruh jajaran pengurus dan anggota dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan evaluasi bertempat di Cafe Arkan 91.Jln Prof.Dr.Ir.soetami depan taman

Angklung Rangkasbitung Kabupaten Lebak.Senin (29/01/24)

Hadir dalam rakor, Irfan hilmi ketua, Adit Wakil ketua, skertaris, iikadharudin, ketua harian jumar, ketua humas anton hermawan, bendahara rusli, dewan penasehat H. Gugun dan H. Dodi irawan beserta anggota ikatan wartawan lebak.

Irfan hilmi yang disapa (Adok) ketua Ikatan Wartawan Lebak (IKWAL) mengatakan, saya mengucapkan terima kasih banyak dengan hadirnya rekan-rekan media yang tergabung dalam wadah Ikatan Wartawan Lebak, Pertemuan tersebut dan pembahasan organisasi, juga untuk mempererat silaturahmi antar sesama jurnalis di kabupaten lebak.

"Semoga pertemuan ini di samping mempererat silaturahmi, juga menjaga kerukunan dan kekeluargaan antar wartawan," ujarnya.

Sebagai insan jurnalis, khususnya yang ada di wilayah kabupaten lebak dan wikayah kecamatan penting sekali hubungan komunikasi dan saling memberi informasi sesama wartawan, dalam hal melakukan kontrol sosial, baik di lingkungan maupun di instansi pemerintah Tni dan Polri khususnya yang ada di kabupaten lebak.

"Dengan digelarnya rapat koordinasi Ikatan Wartawan Lebak tersebut, dari berbagai masukan dan saran pendapat rekan-rekan wartawan, ada output dan dampak positif, organisasi forum berjalan sebagaimana harapan dibentuknya organisasi atau pembenahan kepengurusan,"ungkap Irfan (Adok)

Di tempat yang sama, Koordinator IKWAL Abah Jumar menyampaikan hal yang sama, Rakor digelar yang paling utama adalah, menjalin silaturahmi dan kemitraan serta intens komunikasi antar wartawan. Bersama-sama, sinergi dalam rangka memberikan informasi-informasi, menyuguhkan kabar lewat karya tulis wartawan kepada seluruh masyarakat khususnya di wilayah kecamatan Malangbong dan masyarakat secara umum.

"Kita harus terus saling koordinasi, komunikasi. Sinergi dengan seluruh elemen pemerintahan dan masyarakat dalam melakukan tugas jurnalis di lapangan," Pungkasnya.

Sementara itu Dewan penasehat H.Gugun menyampaikan, kami sangat apresiasinya kepada teman-teman yang tergabung di ikatan wartan lebak (IKWAL) sangat kompak dan bersinergi, ia juga mengharapkan kekompakan ini merupakan terjalannya silaturahmi yang baik antara ketua, pengurus serta anggota, tetap bersemangat dan harus menjaga marwah nama baik IKWAL imbuh," H.Gugun

H. Dodi Irawan Ketua dewan penasehat menambahkan, Untuk mengajak dan menghibau kepada seluruh pengurus dan anggota diharapkan mengadakan pertemuan setiap 3 atau 6 bulan sekali untuk berkumpul rapat kordinasi Ikatan Wartawan Lebak tidak putus silaturahmi antara pengurus dan anggota baik dari lebak selatan agar tercipta kekeluargaan yang lebih erat dalam organisasi.

"Mungkin mengadakan rapat kordinasi saat ini di kota rangkasbitung dan nanti di pertemuan rapat berikutnya bisa di adakan di lebak selatan karena saling bisa

mengenal dan menjaga takisilahturahmi khususnya pengurus dan anggota ikwal dan kalangan masyarakat dna pemerintahan yang ada di lebak selatan, saya sangat mensupport dan mendukung untuk kegiatan ikatan wartawan lebak jika nanti ada pertemuan lagi,"tandas H. Dodi.

(Tim media*red)